

75 años de la autonomía universitaria

En el expediente temático que en los números de septiembre y octubre ha dedicado a conmemorar y reflexionar sobre la autonomía universitaria, la Revista de la Universidad de México ha buscado contrastar, de forma amplia y plural, un abanico de voces igualmente autónomas; ha buscado presentar una muestra de enfoques con que los universitarios de hoy recuerdan, piensan, idean, analizan y proyectan el significado del carácter autónomo de nuestra institución, que es ley orgánica pero sobre todo concepto móvil y creativo en su madurez. Sin duda, la libertad de pensamiento y el ejercicio responsable de la crítica, elementos fundamentales y objetivo último de nuestra autonomía, han enriquecido siempre el desarrollo de la Universidad, impactando positivamente su devenir, así como el debate abierto de los temas que ocupan a nuestra nación y a la sociedad que nos da significado y sustento. Con la presente publicación, este órgano institucional refrenda precisamente ese ideal de pluralidad y diversidad que nos es indispensable.